

Resumen del Plan de participación de los padres en la Primaria Eastside

2025-2026

El objetivo de la escuela Eastside es brindar los fundamentos necesarios para que los estudiantes alcancen su potencial y sean ciudadanos exitosos y productivos en este mundo de cambio constante. El personal, los padres, y estudiantes comparten una meta común de crear un ambiente positivo donde los estudiantes se desarrollan académica, emocional, y socialmente.

Es nuestra meta que la escuela y los padres trabajen juntos de lleno en la educación de la juventud de una manera significativa y productiva. Queremos trabajar con usted para apoyar el desarrollo educacional de su hijo(a) y su éxito.

La Escuela Primaria Eastside está dedicado a proveer un currículo de alta calidad e instruir en un ambiente que promueve el aprendizaje eficaz y da el apoyo necesario para que los estudiantes tengan toda la ayuda necesaria, junto con la participación de sus padres/tutores, para alcanzar los estándares de rendimiento establecidos por el Estado de Arkansas para todos los estudiantes.

Eastside establece metas anuales basadas en datos para hacer crecer nuestro comportamiento y logros de liderazgo. Determinamos esos objetivos después de analizar las pruebas estatales del año anterior, las encuestas de liderazgo estudiantil y las referencias de comportamiento. Los estudiantes, la clase, el nivel de grado y la escuela controlan el progreso hacia estas metas cada trimestre. Estos objetivos anuales se comparten con todas las partes interesadas durante el Informe del Director al Público cada otoño. Las intervenciones y apoyos de comportamiento positivo (PBIS) comienzan en las aulas de Eastside. Los principios básicos incluyen el entendimiento de que podemos y debemos:

- Enseñe de manera efectiva el comportamiento apropiado a todos los niños
- Intervenir temprano antes de que se intensifiquen los comportamientos no deseados
- Utilizar intervenciones basadas en la investigación y validadas científicamente siempre que sea posible
- Supervisar el progreso de los estudiantes
- Usa datos para tomar decisiones

Durante el transcurso del año les ofreceremos instrucción a los padres sobre diferentes actividades de aprendizaje apropiadas para el desarrollo del niño que pueden incorporar en el hogar. Temas pudieran incluir pero no se limitan a: leer con su hijo(a), matemáticas, ciencia, tecnología, salud y bienestar lo cual incluye datos de nutrición, alergias, asistencia, como prepararse para los exámenes estatales, seguridad, y así por el estilo. Habrá recursos adicionales disponibles en el centro de los padres, ubicado al frente de la oficina y el centro de medios visuales. Animamos a los padres a recomendar otros recursos o sus temas sugeridos sobre el parentesco para el centro de los padres.

Eastside proveerá informes regulares para los padres/encargados sobre los niveles de dominio establecidos como meta para su niño(a) según los estándares del estado e información sobre el progreso que ha hecho su hijo(a) hacia esa meta. También les proveeremos a los padres acceso razonable para comunicarse con el personal escolar por correo electrónico y brindaremos oportunidades para poder reunirse con el maestro durante la hora de planificación, reuniones de padres y maestros, o por cita si es

que el padre/encargado lo solicita. Animamos a los padres a ofrecerse como voluntario en por lo menos uno o más oportunidades disponibles durante el año escolar. Por favor siéntase libre de participar en el salón de su hijo(a), y/o observar las actividades en el salón si lo solicita el padre o el maestro.

Eastside proveerá oportunidades para que los padres con dominio de inglés limitado, padres con impedimentos, y padres migrantes puedan participar. Esto incluye brindarles la información necesaria y los reportajes escolares en un formato fácil de entender y en su idioma materno.

Incluiremos a los padres en la planificación, repaso, y mejoramiento de los programas Título 1, el cual incluye el Plan de Participación de los Padres. Anualmente conduciremos una encuesta a través de toda la escuela y tomaremos en consideración la información reunida a la hora de hacer cambios a lo susodicho para el nuevo año escolar.

La Escuela Primaria Eastside es una escuela Título 1. Lo dicho es el programa más grande de ayuda monetaria federal para las escuelas de este país. El programa brinda apoyo en proveer una educación de alta calidad para CADA niño, y al hacerlo también brinda ayuda adicional a los estudiantes más necesitados. El dinero que este programa provee lo usamos para contratar a una maestra que especializa en mejorar la lectura, facilitadores instructivos, asistentes para instrucción educativa, desarrollo profesional del personal, actividades para los padres referentes a las materias escolares, y en comprar material para suplementar la instrucción. También usamos los fondos del programa de Participación de los Padres Título 1 para comprar las carpetas del martes, el manual de procedimientos/calendario de Participación de los Padres, y los planificadores estudiantiles sugeridos por los padres.

Eastside tendrá su junta anual a diferentes horas para informarle a los padres sobre la participación de la escuela en el programa Título 1, Parte A. En esa junta explicaremos los requisitos de ese programa y el derecho de los padres de poder participar en él. El director también les informará sobre las metas del distrito y de la escuela, el progreso que han hecho hacia esas metas, y las oportunidades que tienen los padres para poder participar. Los maestros también presentaran información sobre la Ley 307 de 2007 lo cual incluye lo siguiente:

- Ø Lo que están aprendiendo los estudiantes (expectativas cuatrimestrales, estándares basados en el informe progresivo del estudiante)
- Ø Como evaluaran a los estudiantes (estatal y localmente)
- Ø Lo que los padres deberían esperar de la educación de su hijo(a)
- Ø Maneras como pueden ayudar y así hacer una diferencia en la educación de su hijo(a)
- Ø Les informaran a los padres sobre los horarios disponibles durante el día en el cual la maestra estará disponible para reunirse o comunicarse con ellos.